



## 川と水質について勉強しました

### ～大森小学校と三輪中学校で総合学習支援を実施～

#### ★ 大森小学校 ★

5月21日(木)、大森小学校の総合学習の時間に、4年生児童を対象とした、雄物川の歴史や魚類の生息状況の説明、パックテストによる簡易水質調査を行いました。調査の結果、雄物川の水質はきれいであることが分かり、ホッとした表情が見られました。

また7月7日(火)には、横手市雄物川河川公園付近の雄物川において、水生生物による水質の簡易調査を行いました。普段見ることのない生き物の姿に、参加された児童の皆さんは大変興味を持った様子でした。なお調査結果はきれいな水に住む生き物が一番多く採取されたことから、雄物川の水はきれいであることが分かりました。



雄物川に住む魚の勉強中♪



どんな生き物がいるのかな？

#### ◆ 三輪中学校 ◆

7月14日(火)、三輪中学校の総合学習の時間に、川の水質や河川ゴミなどに関するお話をしました。当日は近くの雄物川で水生生物による水質の簡易調査も実施予定でしたが、河川水位の上昇により残念ながら中止となりましたが、学校内で雄物川の変遷や水質を悪化させる要因、河川ゴミの実態などの説明を行い、またパックテストによる水質の簡易調査も同時に実施しました。

参加された生徒の皆さんは、真剣にメモを取り、注意深く話に耳を傾けていました。



河川ゴミの状況について説明



雄物川の水質に問題なし！